



Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Medizinische Dienste

► Prävention

Suchthilfe
REGION BASEL

Für
Eltern

Start? Klar!
Elternforum

Alkohol, Cannabis, Medis und Co. im Jugendalter – Was ist noch normal?

Mi. 08. Dezemer 2021/19.00 – 20.30 Uhr
Ausbildungsinstitut perspectiva, 3. OG
Auberg 9, 4051 Basel

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Der Umgang mit potentiellen Suchtmitteln wie Alkohol, Cannabis oder auch Medikamenten kann zu Hause Fragen aufwerfen und Diskussionen auslösen. Dabei sind sich Eltern oft unsicher, ob das Konsumverhalten der Tochter oder des Sohns normal ist oder ob sie sich Sorgen machen sollten. Vielleicht haben Sie sich auch schon gefragt, welche (Vorbild-) Rolle Sie haben und wie Sie mit dem Konsumverhalten Ihres Kindes umgehen sollten.

Gerne laden wir Sie zum Start?Klar! Elternforum ein, welches die Suchthilfe Region Basel zusammen mit der Schulsozialarbeit Basel-Stadt im Auftrag des Gesundheitsdepartements Basel-Stadt durchführt. Beim Elternforum am **08. Dezember 2021** mit dem Titel **«Alkohol, Cannabis, Medis und Co. im Jugendalter – Was ist noch normal?»** geht es insbesondere um den Umgang mit Jugendlichen und um die Einschätzung deren Suchtgefährdung.

Bitte melden Sie sich bis zum 03. Dezember 2021 für den Anlass an.
Online-Anmeldung: www.gesundheit.bs.ch/anmeldung-elternforum
Telefonische Anmeldung: 061 267 41 89

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und eine spannende Veranstaltung.
Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.
E-Mail: md@bs.ch | Telefon: 061 267 41 89

An den Veranstaltungen gilt Zertifikatspflicht.



Antonio De Feo

Gesundheitsdepartement Basel-Stadt
Medizinische Dienste
Abteilung Prävention

Fabienne Bingler

Suchthilfe Region Basel
Projektleiterin Start?Klar!

